

Feuerwehr ist der beste Verein 55 Starter beim Pokalschießen der Schützenbrüderschaft Willershausen mit dabei



Siegerlich: Vize-Vorsitzender Klaus Schröder (rechts) und Schießsportleiter Michael Rose (von links) sind hier mit Erika Kruck (Dartclub Damen), Michael Spormann (Wasserleitungsgenossenschaft), Oliver Zufall (Feuerwehr) und Ortsbürgermeister Uwe Denecke (Ortsrat) zu sehen. Foto: Schützenbrüderschaft

Willershausen – Elf Mannschaften mit 55 Startern beteiligten sich am traditionellen Pokalschießen der örtlichen Vereine, Verbände und Gruppierungen, das die Schützenbrüderschaft Willershausen ausrichtete.

Am Ende sicherte sich das erste Team der Feuerwehr mit 310 Ring den großen Pokal fürs beste Team. Auf den Plätzen folgten die Wasserleitungsgenossenschaft (300) und der Ortsrat (274). Den Pokal für die treffsicherste Damenmannschaft sicherte sich Team 1 des Dartclubs (267). Bester Einzelschütze des schießsportlichen Vergleichs war der Vorsitzende des Heimatvereins, Heiko Jäckel, mit 87 Ring. zsv